

IG TENNISPLATZ EICHRÜTI



Tennisturnier und Grillparty vom 31.8.2019

Liebe TennisfreundInnen und MieterInnen vom Eichrüti

Ihr seid zum diesjährigen Turnier vom **31. August (Ausweichtermin 7. September)** herzlich eingeladen und könnt euch bis zum **29. August** (auch für den Ausweichtermin) unter

<https://doodle.com/poll/htidpb97dcqvidnq>

anmelden. Am Freitag vor dem Turnier wird auf obigem Link informiert, ob das Turnier stattfindet. Weitere Informationen zum Turnier findet ihr unten.

Wie üblich findet nach den Spielen eine Grillparty statt, zu welcher auch Nicht-IGTE-Mitglieder vom Eichrüti herzlich eingeladen sind. Eine hohe Beteiligung würde uns sehr freuen.

Mit sportlichen Grüßen

Vorstand IGTE

Spielart

Es ist ein Plauschturnier (Mitmachen zählt vor Leistung), zu welchem alle Mitglieder der IGTE eingeladen sind. Das Turnier beginnt um **9:00** mit Doppelturniere für Jugendliche und Erwachsene in den Kategorien "Fun" und "Terminators". Kommentare zu vergangenen Turnieren und weitere Infos findet ihr auf unserer Homepage <http://tennis-eichrüti.info/verein.html>

Ablauf

Paarungen und Spielplan werden **am Spieltag um 9:00 beim Tennisplatz** mitgeteilt. Bei den Doppelturnieren werden Paare ausgeglichener Spielstärke zusammengestellt.

Preise, Gabentisch

Alle jugendlichen und erwachsene Teilnehmer/innen der Gruppen "Fun" und "Terminators" sollen einen Preis für den Gabentisch mitbringen. Bei den Preisen stehen Originalität und/oder persönliche Beziehung im Vordergrund (z.B. Schwiegermutter's Vase, die selbstgemachte Marmelade, etc.). Alle Teilnehmer/innen können dann bei der Rangverkündigung einen Preis vom Gabentisch auswählen. Kinder und Youngsters müssen keinen Preis mitnehmen, für sie werden die Preise organisiert.

Grillparty

Im Anschluss an die Spiele, nach 17:00, findet beim Tennisplatz eine Grillparty statt an welcher auch nicht-IGTE Mitglieder vom Eichrüti eingeladen sind (Grill wird bereitgestellt).

IG TENNISPLATZ EICHRÜTI



Tennis tournament und BBQ August 31st, 2019

Dear Eichrüti tennis friends

You are cordially invited to this year's tennis tournament on the 31st August (alternative date: 7th September). Please register until the 29th of August (also for the alternative date) using below link

<https://doodle.com/poll/htidpb97dcqvindq>

On Friday before the tournament we will confirm whether the tournament takes place. Additional information about the tournament can be found below.

As usual, there will be a barbecue after the games, to which non IGTE members from Eichrüti are also welcome. A high participation would be very appreciated.

With sporty greetings

Executive IGTE

Sport

The tournament is about having fun together more than performance, and all IGTE members are invited and welcome. The tournament starts at 9:00 with double tournaments for teens and adults in the categories "Fun" and "Terminators". Comments on past tournaments and more information can be found on our homepage <http://tennis-eichrüti.info/verein.html>

Procedure

Pairings and fixtures will be announced at 9:00 am on the tennis court on match day. The aim is to pair the members considering their skills, having balanced games.

Prices, Gift table

All youth and adult participants of the groups "Fun" and "Terminators" should bring a price for the gift table. The usual prices are funny, original and / or show personal relationship (for example, the mother-in-law vase, homemade jam, etc.). Each participant will select a prize from the gift table when their turn comes based on the tournament results.

BBQ

After the games, after 17:00, there will be a barbecue at the tennis court where non-IGTE members are welcome too. Each person brings their food. IGTE will light the fire and organize some snacks and drinks.